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    關注閒置土地之環境衛生及管理 

 

閒置土地的管理一直備受關注，坊間不斷有聲音指經常會出現環境衛生問

題。相關部門只是重點打擊非法佔領國有土地之徒，對於收回後的管理工作力度

相對薄弱，因此，本人建議有關部門可以推出短中期措施，助力解決閒置土地管

理問題，及與居民之間的矛盾。 

 

近段時間，有路環船人街居民向本人反映，指她家旁的閒置地再次雜草叢生，

更形容有關雜草生長速度快，生長高度比一個成年人還來得高，且已有不少的蚊

蟲滋擾。過去也曾有人放置老鼠藥，但引伸的問題是老鼠死後發臭，閒置土地市

民進不了，又再需要找市政署的人員來處理，花時耗力，才整理好一次閒置地的

修繕工作。 

 

據本人了解，有關置閒地曾有委員反映，雖有即時處理，但處理過後依然經

常出現有關情況，讓居民十分煩惱。居民已透過市政在線反映問題，但相信涉及

國有土地問題，單靠市政署難以處理。 

 

因此，本人有以下建議： 

1. 閒置土地的環境衛生問題必然存在，有關當局必須儘快建立一套恆之有

效的處理機制，並設立服務承諾，解市民之困； 

2. 電子數碼化管理已是大勢，促研究 CCTV 的可行性或其他科技手段，切勿

固步自封。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

附件 - 相片 


